



校訓『和敬』 「礼節や和を尊び、人との関わりを大切にする心豊かな生徒」

## いわき教育事務所長訪問（6月19日）

いわき教育事務所長訪問があり、期末テスト1日目でしたが本校生徒の様子を参観した上でご指導をいただきました。生徒は普段どおり、集客してテストに取り組む姿が見られました。植田中の教育に関して、客観的視点でご指導いただくことで、本校教育を振り返るよい機会となりました。今回ご指導いただいたことを今後の教育活動につなげ、子どもたちにとって安心して自己の能力を伸ばせるより良い学校づくりに努めてまいります。



## 先輩の体験に学ぶ（キャリア教育）（6月20日）

昨年度、本校より陸上自衛隊高等工科学校へ進学し親元を離れて寮生活をしている卒業生が来校し、3年生に向けて、夢や目標を持つことの大切さや将来の進路選択について語ってくださいました。進学後2か月半が経った今、自分で決めた進路選択に自信をもっているからこそ語れる内容で、後輩たちの進路や将来の考え方にも良い影響を与えてくれました。植田中からこのような素晴らしい先輩が出ていることに誇りを感じます。



## 性に関する指導教室（6月20日）

福島県男女共生センターより講師の先生に来ていただき、「ジエンダーから普通を問い合わせ（多様な性について）」という演題で2、3年生対象に講話をいただきました。熱中症予防のためオンラインでの開催でしたが、生徒は真剣に講話を聞きながら、男女の性について考え方、性差を越えて自他を大切にするための意思決定や行動について見つめなおす良い機会となりました。



## 県中体連・吹奏楽部壮行会（6月26日）

いわき市大会を勝ち抜き、いわき市の代表として県中体連大会に出場する選手と、吹奏楽コンクールいわき地区大会に出場する吹奏楽部員に対し、植田中学校をあげて、本番での活躍を願い壮行会を行いました。各部長から大会への抱負発表、吹奏楽部の演奏を行い、生徒会を代表して安島哲平さんからの励ましの言葉、応援団による激励、最後に、選手を代表して吹奏楽部部長の稻村笑花さんが、応援への感謝の気持ちや大会に臨む思いを述べてくれました。大会では、これまで頑張ってきたことを全て出し切り悔いを残さないように頑張ってほしいと思います。お忙しい中、応援に来ていただいた保護者の皆様ありがとうございました。



## 第1回勿来方部ボッチャ交流会（6月27日）

11月に行われる市中体連ボッチャ競技大会に向けて、勿来方部の中学校で集まり第1回勿来方部ボッチャ交流会を行いました。植田中の生徒が代表してはじまりの会、おわりの会の進行役を務め頑張っていました。他校生との交流もできて充実した活動ができました。

